



Montero Gómez María Fernanda

Manuel Gallegos Reynaldo Francisco

Economía y política alimentaria

“Relación de la economía política con el mercado de servicios profesionales del nutriólogo”

5to Cuatrimestre

4to parcial



Relación de la economía política con el mercado de servicios profesionales del nutriólogo

Bases conceptuales para comprender el mercado profesional y las profesiones

Los estudios de este tipo se fundamentan en el concepto de “profesión” o “carrera” como “categoría de personas especializadas que son capaces de aplicar la ciencia a la solución de problemas en una sociedad dada”.



Toda profesión o carrera es un fenómeno sociocultural formado por dos grandes componentes. El primero consiste en el conjunto de conocimientos y habilidades que objetiva y legítimamente pertenecen a determinada disciplina o práctica.

Desarrollo y perspectiva de la profesión y los segmentos del mercado profesional del nutriólogo

La carrera de Licenciatura en Nutrición es una carrera comprometida con la identificación de las necesidades de atención y servicio en el ámbito de la nutrición de individuos o poblaciones. Contribuye con las acciones que mejoren la calidad de vida mediante una correcta alimentación.



Los profesionales nutricionistas son preparados para identificar, evaluar y desarrollar adecuados planes de alimentación para diferentes individuos y poblaciones. Se involucran en el diseño de la industria alimentaria, en la cual investiga y proyecta programas de alimentación y nutrición

Realizar estudio local de un segmento del mercado de trabajo profesional del nutriólogo donde el alumno desee gestionar su empleo y/o proyecto productivo

Los factores tanto de la oferta como de la demanda laboral se articulan en el territorio condicionando las formas en que los diversos grupos poblacionales logran insertarse en el mercado de trabajo



Este artículo focaliza en los determinantes de la demanda, con el propósito de analizar los modos de organización y gestión de la fuerza de trabajo, puestos en práctica por los agentes empresariales que se desempeñan en una específica configuración territorial. Esos mecanismos responden, y a la vez refuerzan, los procesos de flexibilización del empleo y la existencia de segmentos con diferentes oportunidades de inserción y participación laboral.

Bibliografía

Antología (UDS) Comitán Chiapas, 2023